

# Santo Tomás Temuco y Empresas Agrotop impulsan la primera Academia de Molinería de La Araucanía

**•La iniciativa, inédita en la región, permitió certificar a instructores internos y marca el inicio de un proyecto formativo orientado a la especialización técnica y al fortalecimiento del capital humano del sector molinero.**

Con el objetivo de fortalecer la formación continua y el desarrollo del capital humano en el sector productivo, Santo Tomás Temuco y Empresas Agrotop realizaron la ceremonia de certificación de instructores internos, en el marco del lanzamiento oficial de la Academia de Molinería, un proyecto formativo orientado a la transferencia de conocimientos técnicos y al perfeccionamiento de competencias especializadas.

La actividad se llevó a cabo en el auditorio de Santo Tomás Temuco y contó con la participación de autoridades académicas, representantes de Empresas Agrotop, equipos técnicos, instructores certificados y estudiantes, consolidando una alianza estratégica entre la educación superior y la industria, con foco en la formación pertinente y de alto impacto.

En este contexto, Rodrigo Segura, director de Educación Continua de Santo Tomás Temuco, valoró el alcance de esta colaboración, destacando su proyección a mediano y largo plazo.

"Queremos agradecer la destacada participación y la alianza estratégica que hemos construido junto a Empresas Agrotop. Este plan de formación de la Academia de Molinería tendrá una duración de tres años y estamos muy contentos de iniciar este gran proyecto con el hito de certificación de los instructores internos, una instancia que resulta especialmente significativa tanto a nivel regional como nacio-



nal", señaló.

Durante la jornada se re levó el rol fundamental que cumplirán los instructores internos dentro de la Academia de Molinería, quienes serán responsables de transmitir conocimientos técnicos, estandarizar procesos formativos y aportar a la mejora continua dentro de la organización. En total, 13 funcionarios de Empresas Agrotop recibieron su certificación, validando su preparación y compromiso con la excelencia formativa.

Por su parte, Alex Stro dthoff, gerente general de Empresas Agrotop, subrayó la relevancia estratégica de esta iniciativa para el desarrollo del sector molinero en el país.

"Chile es el segundo mayor exportador de avena del mundo; sin embargo, en nuestro país no existe ninguna academia ni institución que forme operadores molineros, quienes son realmente el corazón de la industria. Es a partir de esta realidad que, junto a Santo Tomás Temuco, a través de Educación Continua, se gesta la idea de diseñar una academia de molinería destinada a capacitar a nuestros operadores en este oficio tan noble", indicó.

La certificación se inserta en una estrategia integral de capacitación, orientada a responder a las necesidades actuales del sector, incorporando innovación, especialización técnica y

una mirada de largo plazo en la gestión del talento humano.

En la misma línea, Fernando Saavedra, director nacional de Educación Continua de Santo Tomás, destacó el valor de estos programas desarrollados en estrecha vinculación con las empresas.

"Este tipo de iniciativas permiten abordar necesidades de transformación profundas y estratégicas de las organizaciones. Consolidar el sector de la molinería a través de la Santo Tomás nos llena de satisfacción, ya que aquí se conjuga el oficio, la ciencia, el arte y la capacidad de adaptación, respondiendo de manera flexible a los requerimientos de la industria desde el quehacer académico", afirmó.

Desde la experiencia de los participantes, Carolina López, ejecutiva de adquisiciones de Empresas Agrotop, valoró el impacto del proceso formativo en su desarrollo profesional.

"Llevo siete años en la compañía y este curso ha significado mucho, ya que me permitió conocer de manera más interna e integral el funcionamiento de la empresa, comprender las distintas áreas que participan en nuestros procesos productivos y el tipo y calidad de productos que estamos entregando a las familias del mundo", comentó.

La ceremonia concluyó

con la entrega oficial de certificados y una fotografía grupal, marcando un nuevo hito en la consolidación de la Academia de Molinería y reafirmando el compromiso conjunto de Santo Tomás Temuco y Empresas Agrotop por impulsar la formación técnica especializada y el desarrollo productivo de la región.

## ARRIENDO

### BUENA CASA EN VICTORIA

- Amplia.
- 4 dormitorios.
- 1 1/2 Baño.
- Buen sitio.



CONTACTAR FONO:

**+56 9 9710 8601**

 - Chorrillos 628-